

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah melakukan asuhan kebidanan terhadap bayi Ny. N dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian secara SOAP terhadap bayi Ny. N yang dimulai dari tanggal 26 Januari 2022, maka dapat disimpulkan

Asuhan pada langkah pengkajian terhadap bayi Ny. N umur 6 jam lahir normal dengan data – data tinggi badan 47 cm, berat badan 3200 gram, LD 30, LK 33 dalam keadaan normal dan di lakukan Diagnosis kebidanan bayi baru lahir normal pada bayi Ny. N, hasil pemeriksaan, memberitahu ibu untuk melakukan inisiasi menyusui dini (IMD) bayi berhasil melakukan IMD selama 1 jam, menjaga kehangatan bayi agar tidak terjadinya hipotermi di dapat hasil pemeriksaan suhu : 36,5 sehingga kehangatan bayi telah terjaga, memberitahu ibu untuk merawat tali pusat dengan yaitu dengan selalu cuci tangan sebelum memegangnya, menjaga tali pusat tetap kering biarkan tali pusat tetap dalam keadaan terbuka tanpa mengoleskan cairan atau bahan apapun ke puntung tali pusat. Berikan injeksi vitamin k secara IM di paha kiri bagian luar untuk mencegah terjadinya perdarahan dan berikan salap mata seperti Gentamicin 0,3% atau oksitetrasiklin 1%, setelah 2-3 jam pemberian Vitamin K dan salap mata maka berikan suntik imunisasi Hb-0 pada paha kanan bagian luar untuk mencegah infeksi penyakit hepatitis B terhadap bayi Melakukan evaluasi setelah dilakukan pemeriksaan pada bayi Ny.N bayi dalam batas normal atau tidak ditemukan kelainan.

Kesimpulan berdasarkan pengkajian dan penatalaksanaan yang di berikan Asuhan bayi baru lahir Ny. N jenis kelamin perempuan BB 3200 gram, PB 47 cm yang dilanjutkan dengan asuhan kebidanan 6 jam dan tidak ditemukan masalah atau komplikasi, berjalan secara fisiologis.

B. Saran

1. Bagi Institusi Pendidikan

Hasil pendokumentasian yang dilakukan penulis yaitu Asuhan kebidanan bayi baru lahir normal dapat digunakan sebagai bahan referensi atau informasi di perpustakaan prodi Kebidanan Metro.

2. Bagi Tempat Praktik Mandiri Bidan Desi Handayani

Diharapkan kepada Tempat Praktik Mandiri Bidan dapat mempertahankan pelayanan asuhan kebidanan yang sudah baik diharapkan bidan dapat memberikan atau melaksanakan sesuai standar asuhan kebidanan.

3. Bagi Klien

Diharapkan kepada keluarga untuk dapat tetap meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam melakukan asuhan kepada bayi secara baik dan benar sesuai yang telah di anjurkan bidan.